

Buchs, im Februar 2017

---

### Gute Stimmung auf der Melchsee-Frutt

---

Am Sonntagmorgen trafen wir uns im Risiacher. Die Stimmung war schon recht nice! Alle freuten sich auf die kommende Woche. Angekommen in Melchsee-Frutt, sind wir direkt auf die Bretter gestiegen.

Leider hat sich bereits am zweiten Tag ein Mädchen das Handgelenk gebrochen. Umso toller, dass sie trotz Gips wieder ins Lager gekommen ist. Am Abend konnten wir in den Jacuzzi baden gehen. Es brauchte schon ein bisschen Mut, im Badekleid in den Schnee hinauszugehen, aber es machte mega Spass.



In den nächsten Tagen war das Wetter schlecht. So konnten wir nicht Ski fahren, darum gingen wir am Mittwochmorgen ins Hallenbad und schauten einen Film. Am Nachmittag wurden wir mit Sonnenschein belohnt und genossen das Fahren.

Am Donnerstag war das Skirennen. Es ging nicht darum so schnell wie möglich zu sein, sondern zwei Mal die gleiche Zeit zu fahren.



Nach dem Nachtessen war der bunte Abend, welcher die Jungleiter organisierten, mit vielen lustigen Spielen. Natürlich folgte auch die Rangliste unserer Unterwassertrophy. Wir alle wurden mit tollen Preisen für die Nachtruhe, das aufgeräumteste Zimmer oder unsere Skifahrkünste oder andere Spieleinsätze belohnt.



Leider ging die Zeit so schnell vorbei, dass wir schon wieder nach Hause mussten.

Mathanky, Fabienne, Julia, u.a.

